

Bereits im Linien-Einsatz

Artikel vom **13. Juni 2024**

Autonome Shuttles



Seit 2021 sind im Rahmen von SMO in den oberfränkischen Städten Hof, Kronach und Rehau sechs hochautomatisierte Kleinbusse im öffentlichen Straßenraum unterwegs (Bild: Gama-Navya/SMO).

Auch [Gama-Navya](#) aus der Region Lyon ist schon seit geraumer Zeit mit seinem autonomen Shuttle »Alma« unterwegs. So läuft ein solcher Wagen in der luxemburgischen Gemeinde Contern zwischen dem Industriegebiet Campus Contern und dem Bahnhof, auch er natürlich mit Operator. In der »Shuttle Modellregion Oberfranken« (SMO) gibt es zum Beispiel in Hof zwei Gama-Navya Shuttles, die in der Innenstadt verkehren. Hiermit wurde neben dem bestehenden ÖPNV-Netz zwei weitere Nahverkehrsverbindungen hinzugefügt. Die beiden Shuttle fahren bestehende Bushaltestelle aber auch extra für sie eigene Haltestellen an.

Hersteller aus dieser Kategorie
